

中富小だより

所沢市立中富小学校 学校通信第3号
平成30年6月1日発行

学校教育目標

「なかよく かしこく たくましく」

三つの約束

- あいさつ
- 整理整頓
- 時間を守る

1年生	52名	4年生	56名
2年生	48名	5年生	54名
3年生	55名	6年生	62名
全校児童数	327名		

お米には神さまがいる

クールビズの実践で、既に私たちは軽装で過ごさせていただいていますが、いわゆる衣替えの季節、夏の入り口です。6年生と5年生の手によってぴかぴかになったプールが水をたたえて輝き、校庭には、二校親善体育大会の練習やスポーツテストに力一杯取り組む子どもたちの歓声が響きます。中富小学校にも夏の入り口がやって来しました。

先月もPTA総会、そして家庭訪問とご家庭の皆様にご協力いただく機会が多く大変ありがとうございました。今後の指導に生かしていけるよう努めてまいります。梅雨に向かう時期でもあり、4月・5月の疲れが出たり、不順な天候で調子を崩したりしやすくなります。プールでの学習も始まりますので、お子様の体調管理を含め、今月も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。また、別にお知らせいたしました、「中富小子ども見守り隊」につきましてもご協力をお願いいたします。

さて、先日、昨年度の2学期・3学期の本校の給食残食量（給食の食べ残し）が、これまでと比較して大幅に減ったという大変嬉しい統計結果が届きました。給食残食量の多さは、本校の課題の一つでもあったのです。栄養士や給食を担当する職員を中心とした、豆の皮むき等給食の食材に子どもが関わる取組や、ランチルームを有効活用する工夫、ペロリン賞の取組、また、各学級担任の食事時間を十分に確保する指導などの積み重ねが実を結んだものと思っています。

ご存知のように、本校の給食は、中富で採れた新鮮な野菜を食材として使わせていただき、自校の給食施設でとてもおいしく調理していただいています。給食の時間は、子どもたちの心の中に「ふるさと中富」を培うことができる大変重要な時間と考えています。

給食にあたって、各ご家庭から給食費をいただき、地域の方や生産者さんから食材を

校長 関根 祐一

いただいています。業者さんに給食施設まで運んでいただき、調理員さんに調理していただいて“命をいただきます”。食べるだけではなく片付けについても多くの方にお世話になっています。“お米には神さまがいる”という言葉もありますが、給食の時間は、保護者の皆様、地域の皆様、我々教職員はじめ多くの方の思い・愛情がたくさん込められた時間であることは間違いありません。

4月・5月は、給食残食量がやや増えているという報告も受けています。今後も、皆で仲良く楽しく食事できる時間を十分に確保し、中富小学校の給食の時間の素晴らしさ、ありがたさ、そして、楽しさを、子どもたちが一層実感できるよう取り組み続けていきたいと思っています。6月は食育月間でもあります。是非、ご家庭でも給食の時間のことを話題にしてみてください。

平成30年度教科書展示会のご案内

保護者の皆様、県民の皆様の教科書への理解を図ることを趣旨として、教科書展示会が開催されます。

本市教育センターも展示会場となりますので、この機会に足をお運びいただき教科書を手にとってご覧いただければと思います。

〈会場〉所沢市立教育センター

所沢市けやき台2-44-2

〈開催期間〉6月15日(金)～7月2日(月)

*6/17(日)、23(土)、24(日)、7/1(日)

は閉館日です

〈開館時間〉10:00～18:00

*12:30～13:30は閉館となります

*6/16(土)、27(水)、30(土)

は10:00～12:30の開館となります